

# *La Russie remet une aide humanitaire à Cuba à l'intention des sinistrés de l'ouragan Irma*

---



La Havane, 21 nov. (RHC).- Le gouvernement de la Fédération de la Russie a remis un don humanitaire à Cuba à l'intention des sinistrés de l'ouragan Irma qui a frappé de plein fouet notre pays début septembre.

Au cours d'une cérémonie organisée au port du Mariel, Alina Vorobievskaya, chef du département de la Réaction humanitaire au ministère russe de la Défense civile, des Urgences et de l'Élimination des Conséquences des désastres naturels, a mis en exergue les relations d'amitié qui unissent la Russie et Cuba.

Le don comprend des matériaux de construction, des produits alimentaires et des éléments pour l'entretien des centrales électriques.

Ileana Nuñez, vice-ministre cubaine du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, a exprimé les remerciements du gouvernement et du peuple cubain.

Elle a rappelé qu'après le passage de l'ouragan, la Russie a été parmi les premiers pays qui se sont solidarisés avec Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/147955-la-russie-remet-une-aide-humanitaire-a-cuba-a-lintention-des-sinistres-de-louragan-irma>



**Radio Habana Cuba**